

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 23. November 2021

An die örtlichen Redaktionen

wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Haltern am See ist weiterhin „Fairtrade-Stadt“

Die Stadt Haltern am See erfüllt nach wie vor alle Kriterien der Fairtrade-Towns Kampagne und trägt nun für weitere zwei Jahre den Titel „Fairtrade-Stadt“. Gemeinsam mit der lokalen Steuerungsgruppe will sie ihr Engagement weiter ausbauen.

Vor sechs Jahren erhielt die Stadt Haltern am See von dem gemeinnützigen Verein TransFair e.V. erstmalig die Auszeichnung für ihr Engagement zum fairen Handel, das unter dem Motto „global denken, lokal handeln“ steht. Unterstützt wird sie dabei von der lokalen Steuerungsgruppe, die mit viel Herzblut bei der Sache ist und durch Aktionen, wie das Verteilen von Fairtrade-Rosen auf dem Markt, Bewusstsein für dieses wichtige Thema schaffen will. „Die erneute Zertifizierung als Fair Trade Town wäre ohne die Menschen, die aus Überzeugung faire Waren verwenden oder zum Verkauf anbieten, nicht möglich“, sagt Peter Hönge, Vertreter der Gruppe: „Wir hoffen, dass sich in Zukunft immer mehr Menschen für fair gehandelte Waren entscheiden und damit zu sozial gerechteren Handelsbeziehungen beitragen.“

Bürgermeister Andreas Stegemann, der die Urkunde für die Titelerneuerung stellvertretend für die Stadt in Empfang nahm, freut sich über die anhaltende, gute Zusammenarbeit mit der lokalen Steuerungsgruppe: „Die Mitglieder tragen mit ihrem Einsatz für den fairen Handel ganz wesentlich dazu bei, dass wir in diesem Themenbereich so gut aufgestellt sind.“

Haltern am See ist eine von über 767 Fairtrade-Towns in Deutschland. Die Fairtrade-Towns Kampagne bietet Städten konkrete Handlungsoptionen zur Umsetzung der nachhaltigen Entwicklungsziele der Vereinten Nation (Sustainable Development Goals - SDG's), die 2015 verabschiedet wurden. Das globale Netzwerk der Fairtrade-Towns umfasst über 2.200 Fairtrade-Towns in insgesamt 36 Ländern, darunter Großbritannien, Schweden, Brasilien und der Libanon. Weiter Informationen zur Fairtrade-Towns Kampagne finden Sie unter www.fairtrade-towns.de.